
 

 

  

 
Máster en Historia y Humanidades Digitales 
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA 
 

Sevilla, 21 de diciembre de 2020 
 
La COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER EN HISTORIA y HUMANIDADES 
DIGITALES compuesta por Bartolomé Yun Casalilla en calidad de co-director del Máster, 
Domingo Savio Rodríguez Baena y Ángel Delgado Vázquez como coordinadores del Máster, 
y Bethany Aram, como profesora Responsable de Calidad, se reúne el día 21 de diciembre 
de 2020 a las 11 h.  El profesor Manuel Díaz Ordóñez, co-director del Máster, escusa su 
asistencia por encontrarse de baja médica tras una intervención quirúrgica. 
 
1. Reunión con el Vicerrector.  
Se informa sobre la reunión convocada por el Vicerrector de Estrategia y Planificación 
Académica y asistida por Bartolomé Yun Casallila y Ángel Delgado el viernes, 17 de 
diciembre de 2020.  Entre otros puntos:  
 

• La planificación del próximo curso se adelantará.  Se requiere la distribución de ECTS 
en 2021-22 antes del 19 de febrero: Algunos programas de Máster tienen muchos 
profesores externos, con problemas de gestión en relación con los desplazamientos.  
No es el caso de nuestro Máster, debido a su formato en línea y a que desde sus 
comienzos se gestionó con una importante presencia de profesorado de la UPO.   

• Se vislumbra la posibilidad futura de que algunos Másteres pasasen a 120 ECTS y 
fuesen conectados con la docencia de grado.  Se destacan los riesgos de entender la 
docencia a nivel de Máster de forma general como una prolongación de los 
conocimientos del grado, con la consecuente aminoración de las posibilidades 
interdisciplinares e innovadoras de la oferta de la UPO, y especialmente al tener en 
cuenta el número de estudiantes de grado en esta institución respecto a la de la 
Universidad de Sevilla.  Se consideran la innovación y la interdisciplinariedad algunos 
de los aspectos más destacados e importantes de la oferta formativa de la UPO a 
nivel pre- y post-grado.  

• Se comentan las últimas indicaciones de la Junta Covid, con la posibilidad de 
mantener la docencia en la modalidad virtual hasta el final del curso, así como algunas 
medidas para la gestión de prácticas externas que tampoco afectan nuestro programa. 

• Con la intención de formar grupos de trabajo, se solicitan peticiones para cuestiones 
que conviene mejorar o arreglar.   De entrada, la Comisión considera la necesidad de 
agilizar algunos plazos administrativos (por ejemplo, para la certificación de la 
compleción del programa), para atender a las necesidades académicas y laborales del 
alumnado. Se acuerda iniciar la elaboración de un listado de necesidades y 
recomendaciones en una próxima reunión. 

 
2. Becario de apoyo 
Se comenta el trabajo realizado por el becario de colaboración, Matías Llull, así como la 
finalización de su contrato el próximo 15 de febrero de 2021. 



 
3. Comunicación con el alumnado 
Respecto a la solicitud de la Profesora Fátima Navas para la activación de un sistema de 
mensajería, el Profesor Ángel Delgado recomienda el uso de las herramientas actuales del 
Aula Virtual de la UPO para la comunicación con el alumnado. Se acuerda que el citado 
profesor se ponga en contacto con la profesora y le explique la situación, agradeciéndole la 
sugerencia. 
 
4. Trabajos Fin de Máster 
 
El día 20 de diciembre el Profesor Bartolomé Yun Casalilla se reunió con el alumnado actual 
para tratar el tema de la asignación de tutores de sus Trabajos Fin de Máster.  En esta reunión, 
se explicó que la Comisión Académica está trabajando en la propuesta del profesorado más 
indicado para la tutorización o co-tutorización de cada estudiante, y que dicha propuesta sería 
consultada individualmente con cada uno de ellos.  
 
5. Comisión de Calidad 
 
La propuesta de la Comisión Académica para la Comisión de Calidad del Máster en Historia 
y Humanidades Digitales durante el curso 2020-21 se ha elevado a la Comisión de Postgrado. 
Al mismo tiempo, el Director General de Seguimiento y Calidad del Programa de Postgrado 
en la UPO, Jordi Luengo, transmitió a la Profesora Responsable de Calidad la conveniencia 
de contar con un/a delegado/a de clase quien fuera asimismo el/la estudiante en la Comisión 
de Calidad en cursos posteriores.   
 
Como Profesora Responsable de Calidad, Bethany Aram recomienda incorporar esta 
sugerencia en el próximo Plan de Mejora y efectuar el cambio en 2021-22.  Se aprueba por 
asentimiento. 
 
6. Trámite fuera de plazo 
 
Respecto a la solicitud de cambio de matrícula de María Mellado Chaves, tras consultar con 
el CEDEP, Domingo Savio Rodríguez Baena explica que no procedió por haberse concluido 
el plazo establecido para solicitar un cambio de matrícula. 
 
 
Fdo. La Comisión Académica 
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